

4 milliards de tonnes de déchets par an



Chaque année, nous produisons quelques 4 milliards de tonnes de déchets, soit de 80 à 126 tonnes de déchets par jour ! Un chiffre astronomique, qui reflète une réalité inquiétante qui menace l'écosystème et les générations à venir. Le défi, aujourd'hui, est de trouver la bonne manière de gérer ces milliards de tonnes de déchets. C'est dans ce contexte que sera organisée une journée d'information, le 29 septembre 2016 par l'organisme Prévention Plus Formation, en partenariat avec TUNIVERT, ATTI, l'ANPE, l'ANGED et l'INNOPRI. L'objectif ? Créer des échanges autour de la thématique de la gestion des déchets, afin de trouver les voies menant vers une maîtrise du domaine, notamment en ce qui concerne les déchets dangereux. Avec l'appui du Fonds Mondial pour l'Environnement et la Banque Mondiale, un programme national est en cours d'application par l'ANGED. Plusieurs attentes sont exprimées vis-à-vis de cette journée d'information : incitation à l'investissement dans le domaine du traitement des déchets dangereux, incitation des producteurs de déchets à développement et à utiliser des techniques et des technologies de production propre et génératrices d'un minimum de déchets, ou encore le renforcement de la collaboration université – industrie pour développer des solutions de recyclage et de valorisation des déchets.

D'après communiqué

Source : Réalités